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LES AMIS DE KOMTOEGA 

Assemblée Générale Ordinaire du 2 mars 2021 

Période du 01/01/2020 au 31/12/2020 

 
Chères adhérentes, Chers adhérents, 
 

Les conditions sanitaires nous contraignent à faire notre AG 2021 par consultation 
écrite (mesure entrée en vigueur au 3 décembre 2020 jusqu'au 01 avril 2021). 
 
Ordre du jour (pour rappel) 
1. Le mot du président. 
2. Rapport moral. 

2.1. Bilan de l’année 2020 : manifestations et évènements. 
2.2. Manifestations pour 2021.  
2.3. Point sur les parrainages d’enfants de Komtoéga.  

3. Rapport financier: 
3.1. Etats financiers. 
3.2. Suivi des adhésions. 

4. Projets pour les années à venir (période de 2 à 3 ans). 
5. Elections pour le renouvellement du Conseil d’Administration et du bureau. 
6. Quitus aux administrateurs. 
7. Questions diverses. 
 
1 Le mot du président 
Chers adhérentes et adhérents, chers membres du conseil d'administration, chers 
amis, 
L'année 2020 s’est terminée tant bien que mal avec les difficultés que nous savons 
liées à cette pandémie. Le nombre des victimes sur le plan sanitaire et économique 
est impressionnant partout dans le monde. Pour nous, association humanitaire, notre 
pensée est d’abord pour ces victimes. 
 
Je tiens à renouveler mes remerciements à vous, adhérentes et adhérents, pour le 
soutien que vous nous manifestez et aussi pour votre fidélité. Certains d’entre vous 
adhèrent depuis la création en octobre 2004. 
Remerciements également à toute l’équipe du conseil d’administration, toujours 
présente quand le besoin s’en fait sentir.  
Remerciements à nos amis bénévoles qui apportent leur aide sur nos manifestations. 
Remerciements à tous nos sponsors, institutionnels (Région, Département, Mairie) 
ou privés (entreprises et autres associations) qui nous suivent budgétairement ou par 
leurs conseils. 
 
Pour 2021, je souhaite ardemment que cette épidémie se termine et que nous 
puissions à nouveau nous voir, nous réunir et exercer nos activités de manière 
« présentielle » et humaine. 
A bientôt de vous voir. 
 
Alain Bourricard 



 
2 Rapport moral 
 
  2.1 Bilan de l’année 2020 : manifestations et évènements. 
 
Un évènement inattendu s’est produit cette année concernant notre organisation. 
Suite à la démission de la présidente Marie-Françoise Bourricard, Monsieur Thierry 
Millet s’était porté candidat à sa succession. Elu en janvier 2020, il nous a signifié sa 
démission en août 2020 pour des raisons qui lui sont personnelles, Nous avons dû 
procéder à une nouvelle élection lors du Conseil d’Administration du 09/09/2020. 
Alain Bourricard a été élu Président à l’unanimité.   
 
Le bilan de cette année, fort en rebondissements, est finalement correct sur le plan 
financier grâce à la réalisation de la 3ème édition de notre challenge de golf que nous 
espérons  pérenne à présent. 
 
Il est à noter également que le collège de Goghin a vu l'arrivée des élèves à la 
rentrée de septembre. C’est l’aboutissement de notre dernier projet 2019 – 2020. 
 
Le partenariat avec Electriciens Sans Frontières va porter ses fruits avec les futures 
installations électriques dans les 5 CSPS (dispensaires et centres sociaux) de la 
commune de Komtoéga. Ce projet accrédité par la France (ministère de la 
coopération) est en cours de démarrage à ce jour. Il consiste en installations de 
réfrigérateurs et de lampadaires à énergie solaire.  
Ce partenariat est venu de la bonne communication de Marie-Françoise Bourricard et 
des liens qu'elle a su tisser avec Bruno Demeurant, responsable Electriciens Sans 
Frontières (ESF) de la région Centre.  
 
En ce qui concerne notre activité sur le terrain, elle s'est réduite à une peau de 
chagrin : 
 
L’Assemblée Générale, s’est déroulée dans des conditions normales en janvier 
2020. Le quorum a été très largement atteint. Voir le compte rendu en rubrique 
évènement sur notre site. 
Le tournoi de bridge ABO : annulé 
Le vide-jardin d’avril : annulé 
La fête de la Saint-Jean : annulée 
Le forum des associations : annulé 
L’après-midi communication : annulé. 
 
Le  Challenge de golf de Marcilly en Villette :  
C’est la seule manifestation qui nous a apporté un coin de ciel bleu malgré la météo 
déplorable en ce jour du 4 octobre 2020 ! Les sponsors étaient au rendez-vous, les 
18 trous du parcours ont trouvé preneurs. Notre ami Daniel Boulleray (Président de 
l’Association sportive du golf de Marcilly) a offert une grande partie des lots destinés 
aux joueurs. 
Le bilan financier est très positif (voir le rapport financier). 
 
Le bilan de cette année est correct compte tenu du contexte un peu particulier.  
 



  2.2 Manifestations pour 2021. 
 
A ce jour, dans l’incertitude actuelle (possibles confinements ou couvre-feux) il nous 
est impossible de prévoir un calendrier de manifestations. 
Toutefois, nous avons déjà retenu une date pour la 4ème édition de notre challenge 
de golf, ce sera le dimanche 26 septembre 2021. 
Si la situation sanitaire s’améliore comme nous l’espérons tous, nous organiserons 
un tournoi de bridge à notre profit, au club de l’ABO.  Nous participerons au vide-
jardin, à la Saint-Jean, au forum des associations avec la ville de Saint-Jean-Le-
Blanc.  
Nous organiserons un après-midi communication. 
 
 2.3 Point sur les parrainages d’enfants de Komtoéga. 
Activité suivie par Claire-Marie Lamoureux. 
   
Au 31 décembre 2020, nous avons 7 filleuls parrainés par 7 parrains ou marraines. 
  
Pour 2021, nous avons pris en charge 6 filleuls supplémentaires parrainés par 3 
nouvelles marraines.  
 
A ce jour nous avons donc 13 filleuls pris en charge. 
 
 
3 Rapport financier : 
 

3.1 Etats financiers. Préparé par Françoise Bakkaus trésorière. 
 
Merci de vous rapporter à la pièce jointe « Comptes EX 2020 » 
Le tableau présente, pour la partie en noir, les comptes de l’exercice 2020 et pour 
comparaison en bleu, un rappel des compte de 2019. 

 
 Recettes : 

 Le montant des adhésions est en légère baisse (- 6 adhésions), compensé par 

celui des dons en forte hausse (il est à noter que la tendance se confirme pour 

les dons enregistrés en 2021 sur les premiers renouvellements).  

 Une subvention a été demandée à la mairie de Saint-Jean-Le-Blanc, 1 500€ 

nous ont été accordés, soit 500€ de plus que l’année précédente. Cette 

somme sera imputée sur l’exercice 2021. 

 Pour les autres subventions des Conseils (Régional et Départemental), en 

absence d’un projet dûment construit, nous n’avons pas fait de demandes. 

 Les 4 250 € du poste manifestation viennent uniquement du challenge de golf. 

 Dépenses : 

 Poste manifestations, il porte uniquement sur les frais d’organisation du 

challenge de golf : achat de lots, panneaux publicitaires pour les sponsors, 

fournitures au stand « Africain ». 

 

Le bénéfice  net du challenge de Marcilly est de 3 764,98€ 



 En 2020, il n’y a pas eu de dépense « projet » car le collège a été payé en 

2019 

Budget prévisionnel 2021: 

 Pour les subventions auprès des Conseils (régional et départemental), elles 

sont en attente de bénéficier d’un dossier de projet valablement construit.  

 Le poste des dépenses projet porte sur la réfection de la toiture d’un collège 

emportée par une tempête  (ancien collège de Toécé) : 7 500€ et le 

financement d’une étude technique pour le projet pont (voir le chapitre 4). 

 

3.2 Suivi des adhésions. 

 

En 2020 nous avons eu 12 adhésions non renouvelées et 6 nouvelles adhésions qui 

expliquent le nombre de 83. Le nombre d’adhésions se maintient globalement malgré 

le fait que la quasi-totalité de nos manifestations n’ont pas pu se faire ! 
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4  Projets pour les années à venir (période de 2 à 3 ans). 
 
Le projet qui nous a été proposé par la municipalité de Komtoéga et ses habitants 
est la construction d’un pont pour franchir une ravine qui coupe la route de 3 des 
villages de la commune vers le centre de Komtoéga.  
Cette ravine, en période des pluies, empêche la circulation des élèves (lycéens et 
collégiens), le passage de l’ambulance, des éventuels véhicules de chantier et 
surtout des transports des produits agricoles à destination du marché central. 
A ce jour nous ne savons pas si nous serons en capacité de le réaliser, compte tenu 
d’un budget qui sera très vraisemblablement plus élevé que tous les projets menés 
jusqu’ici. 
De plus les difficultés techniques sont bien plus importantes. 
L’étude technique a été confiée à une entreprise du BTP Burkinabé de 
Ouagadougou spécialisée dans ce genre d’ouvrage. Nous sommes en attente d’un 
devis pour faire l’étude. Affaire à suivre. 
 
En janvier 2021, M. Yoda, le maire de Komtoéga, a demandé notre aide pour refaire 
la toiture d’un des bâtiments du collège de Toécé, photos à l’appui. Nous y avons 
répondu favorablement  coût de l’opération 7 500€ (virement le 05/02/2021) 
 
5  Elections pour le renouvellement du Conseil d’Administration et du bureau. 
 
Le poste de Trésorier(ère) est arrivé à renouvellement : Françoise Bakkaus,  
renouvelle son mandat. 
Le poste de responsable des parrainages est arrivé à renouvellement : Claire-Marie 
Lamoureux  renouvelle son mandat. 
Le poste de Président(e) adjoint(e) est vacant. Si vous souhaitez postuler, merci de 
répondre à la question posée sur le bulletin de vote fourni en annexe. 
   
6 Quitus aux administrateurs. 
Merci de bien vouloir nous retourner le bulletin de vote  en annexe. 
 
7 Questions diverses. 
Merci de bien vouloir nous les transmettre à notre adresse mail. 
 
 
Chères Adhérentes et chers Adhérents, afin que cette Assemblée Générale 

Ordinaire soit valide, il est indispensable de nous retourner sous quinzaine le 

bulletin de vote fourni en annexe et de répondre a minima aux questions de 

quitus pour le rapport moral, le rapport financier et le quitus aux administrateurs. Ces 

questions sont habituellement portées au vote de l’assemblée. 

Les membres du Conseil d’Administration : Alain Bourricard, Françoise Bakkaus, 

Annie Coutellier, Claire-Marie Lamoureux, Michèle Médail, Jacques Coutellier, 

Dominique Ladier et Marie-Françoise Bourricard. 



RECETTES exercice 2020 exercice 2019 DEPENSES exercice 2020 exercice 2019

Adhésions 1488,00 1682,00 Assurances Macif 96,64 96,97
Dons 1539,00 980,00 Dépense projet 0,00 32200,00
Produits financiers 44,43 60,51 Fonctionnement 193,89 220,91
Subvention mairie de SJB 0,00 1000,00 Frais bancaires 0,00 50,09
Subvention Cons. Rég. 0,00 5568,13 Frais à Komtoéga 0,00 0,00
Subvention Conseil Départ. 0,00 3000,00
Manifestations 4250,00 5269,30 Manifestations 765,02 689,93
Ventes d'artisanat 0,00 316,30 Artisanat 0,00 0,00

TOTAL 7321,43 17876,24 TOTAL 1055,55 33257,90
Solde sur exercice 6265,88
Solde banque au 31/12/2019 6916,97
Solde banque au 31/12/2020 13182,85

RECETTES exercice 2021 DEPENSES exercice 2021

Adhésions 1500,00 Assurances Macif 100,00
Dons 1500,00 Dépense projet 8500,00
Produits financiers 20,00 Fonctionnement 200,00
Subvention mairie de SJB 1500,00 Frais bancaires 40,00
Subvention Cons. Rég. en attente Frais à Komtoéga 0,00
Subvention Conseil Départ. en attente
Manifestations 5000,00 Manifestations 700,00
Ventes d'artisanat 200,00 Artisanat 0,00

TOTAL 9720,00 TOTAL 9540,00

Rapport financier du 01/01/2020  au 31/12/2020 (pour comparaison exercice 2019)

Pour rappel, nos previsions pour 2020 étaient en recettes : 8250 € et en dépenses 1065 €

Budget prévisionnel 2021



LES AMIS DE KOMTOEGA 

Assemblée Générale Ordinaire du 2 mars 2021 

Période du 01/01/2020 au 31/12/2020 

 
 
Pour les couples ayant 2 adhésions, merci de nous retourner 2 bulletins SVP 
 

A retourner par mail ou par courrier avant le 2 mars 2021 

 
 
Merci de répondre aux questions des quitus 
 
 

Questions OUI NON abstention 

Approuvez-vous l’élection d’Alain Bourricard au 
poste de président par le Conseil d’administration 
du 09/09/2020 ? 

   

Apportez-vous votre approbation au rapport 
moral ? 

   

Apportez-vous votre approbation au rapport 
financier ? 

   

Donnez-vous quitus aux membres du Bureau ?    

 
 

Etes-vous candidat(e)  pour : 
Fin des candidatures le 23/02/2021 

OUI NON 

Le poste de Président(e) adjoint(e) ?   

 
 
Votant 
(*) Nom :                                       (*) Prénom : 
 
Pour rappel :  
Email :  
Tel :  
(*) Information obligatoire pour valider le vote. 


